



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) réservait deux jours à 'Â'ishah : le sien et celui de Sawdah.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) a dit : « Bien que véhémement, Sawdah bint Zam'ah est la femme dans la peau de laquelle j'aimerais le plus être. Lorsqu'elle vieillit, elle accorda à 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) son jour avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut). Elle a dit : "Ô Messenger d'Allah ! J'ai donné à 'Â'ishah mon jour avec toi !" Dès lors, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) réservait deux jours à 'Â'ishah : le sien et celui de Sawdah." »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Ce hadith que relate 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) traite du sujet de la mère des croyants, Sawdah bint Zam'ah (qu'Allah l'agrée). En effet, 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) a mentionné que Sawdah était parmi les meilleures femmes et qu'elle aurait souhaité lui ressembler, citant ainsi certains de ses caractères comme sa forte personnalité. 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) évoqua aussi que lorsque Sawdah (qu'Allah l'agrée) vieillit, elle craignit que le Prophète (sur lui la paix et le salut) ne se sépare d'elle. Elle voulut alors rester sous sa responsabilité maritale en gagnant ainsi le mérite et le bienfait de rester une mère des croyants et l'une des épouses du maître des Envoyés (sur lui la paix et le salut). Sawdah a alors dit [au Messenger d'Allah] : « J'ai certes donné à 'Â'ishah mon jour avec toi ! » Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) accepta son offre et passait ainsi deux nuits avec 'Â'ishah : la sienne et celle de Sawdah.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/58128>

